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ゼミ活動報告 

「5期生歓迎会」 

林雅貴 

 12 月 2 日、5 期生の歓迎会を行いまし

た。前年度はゼミ生募集が行われなかった

ので、新たな仲間を迎えるのは２年ぶり、4

期生にとってもはじめての後輩ができると

いうことで、ずっとこの日を楽しみにして

いました。ゼミの大先輩である 1期生のい

まにーさんとりょうぞうさんにもご参加頂

き、最後まで楽しさいっぱいの会でした。 

 

1次会では料理を囲みつついろいろな話をしましたが、5期生はみんな個性の強

い子ばかりで、どの席からもゲラゲラと笑い声が聞こえてくる賑やかさでした。

宮川ゼミでは恒例となった質問「ついつい恋しちゃうタイプ」では、男女問わず

どんなタイプが出されても「それってスギちゃんやん！」と毎回スギちゃんの名

前が出され、もう大人気のスギちゃんでした（笑）。 

 

2 次会でのカラオケも大盛り上

がりでした。最新の曲や懐かし曲

からアニソンまで、実に色合い豊

富な歌であふれました。5 期生は

ホントにみんな歌が上手で、毎度

カラオケで独特な世界観を披露し

てくれる「4期生の EXILE」こと

ウド&ほそみんは、始終「すごい

なぁ」という目をしていました

（笑）。最後は宮川ゼミ歌である「負けないで」を輪になって皆で熱唱、楽しい歓

迎会はお開きとなりました。 

 

 ．．．が、楽しいと思ったことはトコトンやる宮川ゼミ生。「まだまだ歌い足りな

いぜ！」という 4期生と 5期生で長居のカラオケ店で 3次会を開き、朝まで歌い

続けました。さすがに最後はみんなヘトヘトでしたが（笑）、寒さにも疲れにも体

力の限界にも負けず、最後まで楽しみ尽くしました。僕ら 4 期生にとって、５期

生と同じ空間にいられる時間はわずかですが、そのぶんいっぱい思い出を作って

いけたらなと思います。 
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改めて 5期生のみんな、宮川ゼミへようこそ！！！ 

 


